
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

広報広聴常任委員会会議録 

（閉会中 令和元年６月２７日） 
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長与町広報広聴常任委員会会議録（閉会中） 

 

          本日の会議  令 和 元 年 ６ 月 ２ ７ 日 

          招 集 場 所  第 ２ 委 員 会 室 

出席委員 

 委 員 長  金 子   恵      副 委 員 長  堤   理 志 

 委 員  八 木 亮 三      委 員  松 林   敏 

 委 員  西 田   健      委    員  安 部   都 

 委    員  安 藤 克 彦      委    員  吉 岡 清 彦 

 

欠席委員 

 なし 

 

職務のため出席した者 

 参    事  森 本 陽 子      主    任  山 田   傑 

 

本日の委員会に付した案件 

 （１）議会だより第１７０号について 

 （２）その他 

  

開  会    ９時２８分 

 閉  会   １２時５９分 



○委員長（金子恵委員） 

皆さんおはようございます。定足数に達しておりますので、本日の議会広報広聴常任

会を開会いたします。まず、記事の確認等に入る前に「マチイロ」の件で皆様にちょっ

とお知らせがございますので、事務局の方から説明を願いたいと思います。 

山田主任。 

○主任（山田傑君） 

「マチイロ」の件で皆様に報告をしないといけないことがあるんですが、一応、先方

の業者に連絡をとってみたんですけれども、結論から先に言うと、長与町議会だよりを

今の段階で「マチイロ」に掲載することはできないということで。なぜかと言いますと、

市町の広報を掲載して、市町と協定を結んだ所が議会だよりは掲載をするということで、

まず町なり市なりとの協定というのが先にあって、それから議会だよりなり、ほかの何

かチラシとか、そういったものを掲載するっていうふうなことをやってますので、先方

の担当の方から現段階で掲載することはできかねますということで言われましたので、

広報の担当、秘書広報課になるんですが、そちらに確認したんですが、現在のところま

だ検討もしてはいないということですので、現実的に６月議会号を「マチイロ」に掲載

するっていうのは、今のタイミングでは難しいのかなというところです。以上です。 

○委員長（金子恵委員） 

今事務局の方から説明があったように、事前にもっと調べてもらってたらよかったん

ですけど、残念ながら今回はちょっと「マチイロ」の方は載せられないということです

ので、せっかくの御提案ですので今後執行部の方とも話をしながら、向こうが載せてく

れればもう即議会だよりは載せられますので、そういうことで話をする機会も設けたら

どうかなと考えてます。 

今日は前回の一般質問を含め、記事の内容の変更部分とか新しい気付きもあるかと思

いますので、確認できていない部分、そういうのを続けてやりたいと思います。作業に

入りますので、しばらく休憩します。 

（暫時休憩） 

○委員長（金子恵委員） 

作業等が終わりましたので、休憩を閉じて委員会に戻します。次回また積み残しがち

ょっとありますので御検討願うことが、また残ってしまいましたけれども、７月の５日

ですね、また改めて委員会の方、よろしくお願いいたします。本日はこれで閉会をいた

します。皆様お疲れ様でした。 

（閉会 １２時５９分） 


